

Presseinformation

281/2011

Kiel, 12. August 2011

Heinz-Werner Jezewski und Cornelia Möhring besuchen Jugendarrestanstalt: „Jugendlichen straffreie Zukunft ermöglichen.“

Neumünster. Am 12. August besuchte Heinz-Werner Jezewski, innen- und rechtspolitischer Sprecher der LINKEN Landtagsfraktion, zusammen mit Cornelia Möhring (MdB, DIE LINKE) die schleswig-holsteinische Jugendarrestanstalt in Moltsfelde. Dort werden straffällig gewordene Jugendliche im Alter von 14 bis 21 Jahren von einem Tag bis zu vier Wochen untergebracht.

„In der Jugendarrestanstalt stehen Resozialisierung und Stärkung der Jugendlichen im Vordergrund, die auf Abwege geraten sind. Genau solche Strukturen müssen gestärkt werden, wenn wir die jungen Menschen wieder in die Gesellschaft und ein straffreies Leben integrieren wollen. Um kriminelle Karrieren schon im Vorfeld zu verhindern, müssen Kürzungen im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit schnellstens zurückgenommen werden. Alles, was später ansetzt, kommt zu spät. Die finanziellen Spielräume stehen durch die unerwartet hohen Steuermehreinnahmen zur Verfügung.“